

Bezirk I: Oleg vor Denis – Yakovenkos dominieren Schnellschachmeisterschaft 2. November 2019

Nach der langen Pause zwei Premieren beim diesjährigen Bezirksschnellschach: Da wir das Bräustübl in Winnweiler nicht nutzen konnten, fanden die an Allerheiligen traditionell ausgetragenen Schnellschachmeisterschaften in Enkenbach statt. Der SK Enkenbach um Otto Jung organisierte das Turnier vorbildlich. Daneben gab es ein Bruder-Sieg: Oleg und Denis Yakovenko belegten die ersten beiden Plätze und hielten die Konkurrenz auf Abstand.

Die zwanzig Teilnehmer freuten sich nach der langen Corona-Pause auf das Turnier und unterstützten die Gastgeber tatkräftig bei der Ausrichtung wie Otto Jung lobte.

Nach vier gespielten Runden lag Obai Alshihawi ungeschlagen an der Spitze, musste sich dann aber Oleg Yakovenko geschlagen geben, der an ihm vorbei zog und die Führung nicht mehr abgab. Lediglich sein Bruder Denis konnte ihm ein Remis abtrotzen, der mit einem halben Punkt Rückstand auf Platz landete. Robert Schnicke vom TV Winnweiler kam mit fünf Punkten auf Rang 3. Bester von insgesamt vier Jugendspielern wurde Tristan Klein aus Fischbach.

Die Bezirksspielleitung bedankt sich für die Ausrichtung des SK Enkenbach und den Teilnehmern, die nach der langen spielfreien Zeit wieder ans Brett zurückgekehrt sind und für eine schöne Atmosphäre gesorgt haben.

Johannes Denzer
Spielleiter im Bezirk I